Fecha:
 20/08/2024
 Audiencia:
 6.000
 Sección:
 DEPORTE

 Vpe:
 \$459.656
 Tirada:
 2.000
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.138.500
 Difusión:
 2.000

 Vpe portada:
 \$1.138.500
 Ocupación:
 40,37%



Pág: 12

Alfredo Moreno Echeverría: Esperamos una temporada con muchos rodeos

I presidente de la Federación del Rodeo Chileno.
Alfredo Moreno Echeverría, se refirió al inicio de la Temporada Grande 2024-2025 y apuntó a los desafíos que se avecinan, así como ta m b i én la responsabilidad que tienen los huasos para mantener nuestras tradiciones tan vivas como siempre.

"La verdad que estamos muy contentos con el inicio de la temporada y porque el lanzamiento fue un éxito. Esperamos una temporada con muchos rodeos que sean de muy buena calidad y donde podamos ver que nuestras tradiciones y nuestro deporte están tan vivos como lo hemos visto en los últimos años", de s t a c ó CaballoyRodeo.cl.

Moreno comentó igualmente que el inicio de las actividades deportivas de la Temporada 2024-2025 trae consigo una serie de responsabilidades, sobre todo por la cercanía con las Fiestas Patrias.

"Nosotros como Federación del Rodeo Chileno, como miembros de asociaciones y de clubes, tenemos muchas ganas de hacer muchos rodeos durante todo el



año y especialmente en la celebración de las Fiestas Patrias. Eso conlleva primero una responsabilidad. Estas son fechas muv relevantes donde están todos los ojos, tanto de quienes son favorables a nuestra actividad como también de quienes son detractores, y por ende tenemos que ser muy c u i d a d o s o s y responsables, al igual que en el resto del año, respecto a nuestros eventos", subrayó.

"Eso conlleva también que hay que hacer una gran invitación a todo el país, a toda la sociedad y también a nosotros, a nuestros propios clubes, que o cupemos y aprovechemos todos estos eventos en este mes de la Patria para que ojalá miles de nuevos aficionados al rodeo nazcan de estar participando en nuestros eventos", añadió.

El máximo dirigente de Ferochi también explicó el "Sello Verde" que implementarán en el próximo 76° Campeonato Nacional: "Los huasos somos, como hemos dicho muchas veces, los mejores animalistas, somos los que siempre estamos cuidando a los animales, así como también somos quienes

vivimos más cerca de la tierra: la gente del campo, del mundo rural, son quienes trabajan para que haya alimentos, para poder producir con la tierra día a día, y la tradición del rodeo es muy cercana al cuidado del medioambiente".

"La gente de campo, en general, es muy cuidadora del medioambiente y eso queremos llevarlo también a nuestros grandes eventos. Darle una cercanía con eso, tratar de buscar cosas que sean beneficiosas tanto para el rodeo como para mostrar también nuestra relación con la

para reforzar para rejuiza. compromiso con el Dianastar Animal: "Los primeros animalistas somos nosotros los huasos que día a día trabajamos y estamos dispuestos a gastar tiempo, recursos, energía, preocupaciones y sueño en nuestros animales, y en ese sentido se formó una comisión de Bienestar Animal dirigida por la doctora Marianne Werner, donde estamos desde hace casi un año trabajando para buscar meiores normas v prácticas en relación al Bienestar Animal. creemos que es esencial.

tierra y con el medioambiente", explicó.

En esa línea, igualmente subrayó los esfuerzos

se han dado pasos en ese sentido y esperamos que en el futuro podamos seguir viendo nuevas mejoras en esta área".

Sobre su paso a la testera de Ferochi, reflexionó que "la Federación es una institución muy seria que lleva muchísimos años, gracias a que las distintas directivas siempre han puesto por delante la institucionalidad y han construido sobre lo que han hecho las directivas y las generaciones anteriores, eso lo vamos a hacer de todas maneras". "Nuestra idea matriz es intentar llevar la conducción de la Federación lo más cercano posible con las bases, con los presidentes de asociación y con los presidentes de clubes, de manera que podamos entre todos ir viendo los diferentes problemas v también los diferentes desafíos que tiene nuestra Federación, y lograr, ojalá, profundizar la relación con las autoridades, tanto de la política legislativa como también de nuestras autoridades comunales y regionales, entidades gremiales, como ya tuvimos la primera reunión con la Sociedad Nacional de Agricultura, así como también con las otras instituciones que tienen que ver con nuestro mundo huaso". finalizó.